



CHA busca apoyos para el eje Cantábrico-Mediterráneo

ZARAGOZA. La Secretaría de Política Local de CHA ha elaborado –y distribuido entre los representantes de la formación en las comarcas y municipios– un modelo tipo de propuesta de resolución para su debate en los plenos con el objetivo de reclamar el eje ferroviario Cantábrico-Mediterráneo por Teruel y Zaragoza. El objetivo de la formación es «acercar al territorio esta cuestión para respaldar las actuaciones que se están llevando a cabo para lograr el impulso a este eje y su financiación correspondiente». Su aprobación implicaría «expresar su apoyo inequívoco a la transformación del eje ferroviario Cantábrico-Mediterráneo, por Zaragoza y Teruel hasta Sagunto-Valencia, en un eje con doble vía electrificada, de uso mixto, y financiable a través del Mecanismo Conectar Europa». El acuerdo se trasladaría a Fomento y a la DGA.

HERALDO